

## Samson – Man 2006

Das malerische St. Michael im Lungau bot den Rahmen für den insgesamt dritten Samson-Man Lauf.

Ein Promotionrennen für unseren Diesel Kinos Läufer Manfred Konrad.

Zu ihm gesellte sich unser Bergspezialist Hubert Pfeiffenberger, für den es ja so was wie ein Heimrennen war.

Manfred trotzte dem teils stürmischen Wind und lief von Beginn an ein Rennen gegen die Uhr. Dahinter zeigte unser Hill-Runner Hubert, das er auch ohne Steigung schnell ist.



*v.l.n.r: Hubert Pfeiffenberger (3.), Manfred Konrad (1.)*

hinterließen wir unsere Visitenkarte beim Samson-Man, und nun wissen die Salzburger auch, dass die Diesel Kinos neben Spitzenkinos auch einen Spitzenläufer in einem Spitzenverein haben.

Zwei Runden mit knapp 200 Höhenmetern waren zu bewältigen. Einsam für Manfred, während Hubert im ständigen Duell mit einem Gastläufer aus Deutschland lief. Mitunter waren noch Teilnehmer aus Holland, Belgien, Italien etc. mit dabei. Manfred lief einem sicheren Sieg entgegen, Hubert verlor zwar kurz vor Ende den heiß umkämpften 2. Platz knapp, aber es war mehr als eine „flache“ Talentprobe für unseren Salzburger. Mit den Plätzen 1 und 3